
ACTA SESION ORDINARIA NQ010 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
En la sala de sesiones de la Facultad de Ingeniería Industrial, siendo las 01:00 p. m. del día Lunes 27 de junio del año 2016, se 
reunió el Consejo de Facultad bajo la presidencia del Ing. MSc. Teobaldo León García, Decano de la Facultad de Ingeniería 
Industrial y con la asistencia de los señores Consejeros, los Ingenieros: Pedro Criollo Gonzales, Wilfredo Cruz Yarlequé, Jorge 
Sandoval Rivera, Luciana Torres Ludeña y Mannolio Huacchillo Calle, verificado el Quorum reglamentario el señor Decano dio 
inicio a la sesión. 

I. APROBACION DE ACTAS 

> El señor Decano 
S Se están presentando para su aprobación ante el Consejo de Facultad las Actas de sesión ordinaria N°02, N°03, N°04, 

N°05, N°06, N°008y N°009. 
Alguna observación a las actas enviadas a sus correos electrónicos para su revisión, se somete a votación por 
separado. 
Se difiere el acta N°008 y IM°009 para la siguiente sesión ya que aún no se han entregado el acta N° 007 para revisión y 
puede haber algún dato que sea complementario en ambas actas. 

> El señor Decano 
•S Aprobación del Acta N°02 de Consejo de Facultad de fecha 28 de enero del presente 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO ACTA N°02 

'y El señor Decano 
•S Aprobación del Acta N°03 de Consejo de Facultad de fecha 09 de Febrero del presente 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO ACTA N°03 

El señor Decano 
S Aprobación del Acta N°04 de Consejo de Facultad de fecha 10 de marzo del presente 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO ACTA N°04 

> El señor Decano 
•S Aprobación del Acta N°05 de Consejo de Facultad de fecha 29 de marzo del presente 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO ACTA N°05 

» > El señor Decano 
S Aprobación del Acta N°06 de Consejo de Facultad de fecha 15 de abril del presente 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO ACTA N°06 

II. DESPACHO 

01- S0-10-16 Expediente del señor JEEF HYLECK CASTILLO PINTADO 
Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Industrial TESIS 

02- S0-10-16 Expediente del señpxJORGE LUIS CURO CARRASCO 
Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Informático PATPRO 

03- SO-10-16 Expediente del señor PAULO CESAR RAMIREZ REQUENA 
Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Informático PATPRO 
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04- S0-10-16 Expediente del señor ERICK TOMAS REYES CUNYA 

Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Informático PATPRO 

05- S0-10-16 Expediente del señor GIAN ALEJANDRO NAVARRO GARRIDO 
Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Informático PATPRO 

06- S0-10-16 Expediente del señor MIGUEL ANGEL HUANCAS VILELA 
Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Informático PATPRO 

07- S0-10-16 Expediente del señor JESUS RENATO RAMIREZ PEÑA 
Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Informático PATPRO 

08- S0-10-16 Expediente de la señorita FIORELLA NOHEMY ABAD CARDOZA 
Asunto: Aprobación del Título de Ingeniero Informático PATPRO 

09-S0-10-16 Expediente N 9 202-3602-16-7 -Oficio N« 052-2016-UNP-FII-DAAIA 
Asunto: Adscripción del Ing. ROBERTO SALAZAR RÍOS al Departamento Académico Agroindustrias e 

Industrias Alimentarias-FII. 

10- SO-10-16 Expediente N8 1125-3602-16-7 Oficio N2022-2016-EPIAIA-FII-UNP 
Asunto: Definición de Equivalencias de los cursos CALCULO II con MATEMATICA II 

11- S0-10-16 Expediente N? 1152-3602-16-4 Oficio N 9 076/2016-UNP-FII-DAII 
Asunto: Aprobación del Perfil del Proyecto de Investigación ejecutado por el Ing. Félix Heredia Calvo. 

12- S0-10-16 Expediente Ne 1153-3602-16-1 -Oficio N 9 077/2016-UNP-FII-DAII 
Asunto: Aprobación del Informe Final del Proyecto de Investigación ejecutado por el Ing. Félix Heredia 

Calvo. 

13- S0-10-16 Oficio N? 187/DIRINV-FII-UNP2-016 
Asunto: Designación de Jurado de Proyecto de Tesis. 

III. INFORMES 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Más que un informe es una aclaración, es con respecto a que se envió al correo de los consejeros una citación la cual 

era para una sesión extraordinaria y luego se envió otra con una citación ordinaria, luego se envió anexo a la citación 
lo que debía ser la agenda, y en la corrección se obvió esa parte, se debe de enviar todo completo para que sea de 
alguna forma más transparente las sesiones. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara 
S El día martes se envió a los correos electrónicos de los consejeros para sesión ordinaria N°010, por error se envió con 

la palabra "extraordinaria", fue un error involuntario, se intentó enviar una corrección pero ha estado fallando el 
internet y la pagina no cargaba completamente, pero se envió la citación por escrito en la cual se adjunta la agenda 
detallada. 
La agenda en la primera citación se envió de manera general pero ya que se ha hecho la observación por parte del 
Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé, y por la premura del tiempo se envió sólo la citación, pero para una siguiente vez se 
piensa enviar toda la agenda la cual se les entrega en físico, asimismo si es que se puede enviarles los documentos a 
tratar en sesión escaneados para su previa revisión. 

> El señor Decano 
S El proceso de licénciamiento está que avanza cada vez más, se ha desarrollado diferentes etapas, se puede observar 

que por parte de los docentes no hay recolección de información estándar con lo que respecta a su Currículo Vitae. 
No hay un orden específico en los requerimientos, se está dando un cruce de información, mañana hay una reunión al 
medio día en el cual tratará sobre el avance de la acreditación en la UNP, en lo que respecta a nosotros hemos 
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avanzado en base a los requerimientos que está haciendo la SUNEDU, aún falta información por completar la cual ya 
se está recopilando. 

> Ing. Luciana torres Ludeña 
Se ha dado un plazo para la entrega de la información, se va ampliar dicho plazo en vista de que ya está por vencer y 
aún faltan algunos docentes por completar la información requerida. 

> El señor Decano 
Se ha tenido una reunión con todos los Decanos de la UNP, se va dar hasta éste 30 de Junio. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Hay un trabajo que se está evidenciando que se está haciendo pero se podría decir que es para no licenciarnos. 

Se está duplicando la información, hay oficinas correspondientes las cuales ya tienen la información precisa, pero al 
requerirla mediante otras oficinas o por comisiones formadas se hace un trabajo doble y por ende se duplica la 
información. 
Nuestra posición es que se tiene que hacer un trabajo bien hecho para que en setiembre que se realizará la visita de 
la SUNEDU se tenga toda la información lista. 

> El señor Decano 
S La siguiente sesión estaré informando al respecto de la reunión del día de hoy. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
•/ Quisiera que se den informe al respecto de 02 puntos: 
1. Con respectos a la comisión que se formó para que realice la recopilación de la información de los PROEDUNP que 

tiene a cargo la Facultad de Industrial. 
2. Si es que PROEDUNP Sullana sigue manejando la parte académica. 

> El señor Decano 
^ Aún no hay ningún informe al respecto de los PROEDUNP. 

A nivel de vicerrectorado académico si se ha formado una comisión Ad Hoc porque la labor de las sedes está muy 
cuestionada. 
Lo que se ha empezado hacer es no dar vacantes de IDEPUNP para las sedes. 
Los PROEDUNP solo son operadores, a nivel de sistema académico no pueden modificar nada. 
Ahora que está en proceso el licénciamiento se va definir la situación de los PROEDUNP. 

IV. PEDIDOS 

r El señor Decano 
S Si no hay pedidos por parte de los consejeros, continuamos con la sesión. 

> 

V. ACUERDOS DE AGENDA 

1- SO-10-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL al Bachiller JEEF HYLECK CASTILLO 

PINTADO y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del 
Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 
APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
r APROBADO EL TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL 

2- SO-10-16. 
3- SO-10-16. 
4- SO-10-16. 
5- SO-10-16. 
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6- SO-10-16. 
7- SO-10-16. 
8- SO-10-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO a los Bachilleres: 
JORGE LUIS CURO CARRASCO 
PAULO CESAR RAMIREZ REQUENA 
ERICK TOMAS REYES CUNYA 
GIAN ALEJANDRO NAVARRO GARRIDO 
MIGUEL ANGEL HUANCAS VILELA 
JESUS RENATO RAMIREZ PEÑA 
FIORELLA NOHEMY ABAD CARDOZA 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 
Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO LOS TÍTULOS PROFESIONALES DE INGENIERO INFORMÁTICO. 

9- SO-10-16. 

> El señor Decano. 

S Hay un documento que viene con acuerdo de departamento en su sesión extraordinaria, se da lectura. 
En su momento converse con la Sra. Ana Pacherrez, trabajadora del área de la oficina de Planificación de la UNP, y me 
explico los procedimientos para que se pueda hacer el cambio de un docente de una Facultad a otra. 
Envié el documento al Departamento de Ingeniería Agroindustrial e Industrias Alimentarias con respecto a lo 
conversado con la Sra. Ana Pacherrez y manifestaron su opinión, puede manejarse como una permuta. 
El documento que envía el Departamento de Agroindustria sólo viene con opinión del Director Encargado del 
Departamento más no viene con acuerdo de sesión de Departamento. 

> Ing. Juan Quispe Neyra 
S Ya hubo un acuerdo en sesión de Departamento en el cual se aceptó la adscripción del docente, el documento existe. 

Los profesionales deben de ser de un área especializada. 

> El señor Decano 
S El documento debería venir con acuerdo de sesión del Departamento, propongo que se devuelva el documento al 

Departamento para que se regularice en sesión de Departamento. 

r ing. Mannolio Huacchillo Calle 
S Sabemos muy bien el problema que tiene agroindustrias, hasta donde se la plaza que está vacante en agroindustrias 

esta judicializada, pienso que se debería de pedir 05 vacantes para adscripción de docentes y no sólo una. 

> Ing. Rigo Requena Flores 
•/ La plaza que esta desierta en agroindustrias está actualmente con problemas como lo manifiesta el ing. Mannolio 

Huacchillo, se debe tener mucho cuidado al actuar al respecto. 

r Ing. Alfredo Ludeña Gutiérrez 
S Hasta donde sé, no tengo conocimiento alguno que la plaza este judicializada. 

> El señor Decano 
•S Cuando se vea éste caso en sesión de Departamento, deben de ver todos los aspectos, sus pro y sus contra y de esa 

manera los acuerdos vengan con su debido sustento para ser tratados en Consejo de Facultad para saber el porqué de 
su aprobación. 
Se regresa al Departamento de Ingeniería Agroindustrial e Industrias Alimentarias para que se vea en sesión de 
Departamento y de esa manera el documento se actualice con un nuevo acuerdo. 
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> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

S El acuerdo que viene de la Facultad de Zootecnia, ¿viene con su respectivo acuerdo de Consejo de Facultad? 

> El señor Decano 

S Sólo con acuerdo del Departamento, no tiene acuerdo de Consejo de Facultad. 

> Se toma el acuerdo 

"SOLICITAR A LA FACULTAD DE ZOOTECNIA ACUERDO DE CONSEJO DE FACULTAD, CON RESPECTO AL DOCUMENTO DE LA 
REFERENCIA, REMITIDO POR EL DEPARTAMENTO DE PRODUCCION ANIMAL, REFERENTE A LA SOLICITUD DEL ING. 
ROBERTO SALAZAR RIOS DE ADSCRIBIRSE AL DEPARTAMENTO ACADEMICO DE AGROINDUSTRIAS E INDUSTRIAS 
ALIMENTARIAS DE LA FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL DE LA UNP". 
APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
• APROBADO 

"SOLICITAR AL DEPARTAMENTO ACADEMICO DE AGROINDUSTRIAS E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS, ACUERDO DEL 
DEPARTAMENTO, CON RESPECTO A LA ADSCRIPCION DEL ING. ROBERTO SALAZAR RIOS AL DEPARTAMENTO ACADEMICO 
DE AGROINDUSTRIAS E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS DE LA FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL DE LA UNP". 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO 

10-SO-10-16 . 

> El señor Decano le sede la palabra al Secretario Académico. 
S Es un problema que viene desde el año 2010 con respecto a una resolución que se dio para un grupo de alumnos, en 

ese tiempo solicitaron una convalidación de cálculo II con matemática II. 
Se da lectura al informe emitido sobre la equivalencia del curso de Cálculo II con Matemática II, el cual es emitido por 
el Director de Escuela de Ingeniera Agroindustrial e Industrias Alimentarias. 
La Resolución N° 1057-CU-2012 de fecha 07 setiembre 2012 que ya ha sido publicada y en la cual favorece sólo a 04 
alumnos no sea sólo para ellos, por ello solicita que se amplié para aquellos alumnos que se encuentran en la misma 
situación académica. 

r Ing. Juan Quispe Neyra 
•S Ya está claro, ya existe una resolución de Consejo Universitario, sólo se solicitaría que se amplié la resolución donde 

se da la equivalencia para los alumnos que pertenecen a las 02 promociones tanto de la 2011 a 2012, ya que hay 
algunos alumnos a los cuales es falta ese curso el cual ya lo aprobaron con el nombre de matemática 2. 

> El señor Decano 
S Si ya existe una resolución previa de Consejo Universitario, ya no necesita acuerdo. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (S. A.) 
S La Resolución que se emitió fue con nombre y apellidos de los alumnos que solicitaron la convalidación, los demás 

alumnos que se encuentren con el mismo problema, tienen que presentar una nueva solicitud. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
S A que se debió esa anomalía, fue un error en la base de datos y si se dio, ¿ya se parcho ese error?, porque sino van a 

seguir apareciendo más alumnos con el mismo problema. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (S. A.) 
S La Sra. Pilar ya le dio solución a ese problema, pero sólo aquellos a los que la Resolución beneficia. Así mismo hizo la 

búsqueda de los alumnos que tienen ese problema. 

> Ing. Mannolio Huacchillo Calle. 
•S Los cursos son de nivel académico básicos, los contenidos en cuanto al Sílabos asumo que son el mismo lo que cambia 

es el nombre. 
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> El señor Decano 

S La ley no puede ser discriminatoria, si le salió para un alumno, otro que se encuentre en la misma situación académica 
se le debe dar el mismo derecho, ahora la pregunta sería si es que son equivalentes los cursos. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Se supone que para que ya exista una Resolución de Consejo Universitario, debió de haber salido previo a ello un 

informe por parte del Departamento Académico al cual pertenece el curso. Asumimos que ha sido favorable. 

> El señor Decano 
S El hacer las equivalencias es una potestad del Departamento Académico, no es potestad de Director de Escuela ni del 

Consejo de Facultad, se puede estar incurriendo en una falta que es la usurpación de funciones. Se dio la equivalencia 
cuando no lo era, y los directores de Escuela saben la las equivalencias son para los Planes de estudio y no para los 
alumnos en específico. 

> Se somete a votación 

DAR la Equivalencia de manera excepcional del curso CALCULO II con MATEMATICA II, aprobado durante el Semestre 
Académico 2010-2 y Ciclo de Verano 2011 por los alumnos de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial e Industrias 
Alimentarias del PROEDUNP Sullana, de la Facultad de Ingeniería Industrial de la UNP, como se indica: 

CURSO APROBADO PLAN DE ESTUDIOS 2010 EPIAIA 
MA 1436 CALCULO II MA 1461 MATEMATICA II 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADA HACER EXTENSIVA LA RESOLUCIÓN. 

11- SO-10-16 . 

> El señor Decano 
•/ Perfil del Trabajo de Investigación del Ing. Félix Heredia Calvo 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el perfil del proyecto de investigación denominado: «DISEÑO Y ESTRUCTURA DEL NOMOGRAMA», 

presentado por el Ing. Félix Heredia Calvo 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

12- SO-10-16 . 

> El señor Decano 
S Informe final del proyecto de investigación del Ing. Félix Heredia Calvo 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el informe final del proyecto de investigación denominado: «TECNOLOGÍAS EMERGENTES», presentado por 

el Ing. Félix Heredia Calvo 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL INFORME FINAL 

13- SO-10-16 . 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (S. A.) 
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1. Expediente N° 1207 

"PROPONER A LOS DOCENTES: 

ING. VÍCTOR ENRIQUE ANTÓN ANTÓN 
ING. JORGE ALVARADO TABACCHI 
MBA. PERSI WILLIANSH CABRERA ANTÓN 
ING. ARTURO SANDOVAL RIVERA 
MSc. TEOBALDO LEÓN GARCÍA 

COMO JURADO AD-HOC DE CALIFICACIÓN, PARA REVISIÓN DEL PROYECTO TESIS <SISTEMA INFORMÁTICO PARA EL PROCESO 
DE REGISTRO DE MANTENIMIENTOS DE LOS EQUIPOS DE CÓMPUTO EN EL ÁREA DE SOPORTE DEL CENTRO DE INFORMÁTICA 
DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE SULLANA> PRESENTADO POR EL SEÑOR LUIS EDUARDO ALVARADO SALDARRIAGA, 
BACHILLER EN INGENIERÍA INFORMÁTICA, ASESORADO POR EL Dr. HUGO VÍCTOR ROSALES GARCÍA Y CO ASESORADO POR EL 
ING. LUIS ARMANDO SAAVEDRA YARLEQUE". 

> Se toma el acuerdo 
DESIGNAR AL JURADO DE TESIS DEL EXPEDIENTE N° 1207 A LOS DOCENTES: 

- ING. JORGE ALVARADO TABACCHI. 3 
- MBA. PERSI WILLIANSH CABRERA ANTÓN 4 
- ING. ARTURO SANDOVAL RIVERA 3 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LA DESIGNACIÓN DE JURADOS 

Expediente N° 1208 

"PROPONER A LOS DOCENTES: 

ING. ARTURO SANDOVAL RIVERA 
Dr. JULIO CÉSAR JIMÉNEZ CHAVESTA 
Dr. HUGO VÍCTOR ROSALES GARCÍA 
Dr. RIGO REQUENA FLORES 
ING. MARTIN EDUARDO HERRERA LOZADA 

COMO JURADO AD-HOC DE CALIFICACIÓN, PARA REVISIÓN DEL PROYECTO DE TESIS <DESARROLLO DE UNA APLICACIÓN 
MÓVIL ORIENTADA AL TURISMO EN LA REGIÓN PIURA UTILIZANDO LAS TECNOLOGÍAS DE GEORREFERENCIACIÓN Y 
REALIDAD AUMENTADA> PRESENTADO POR EL SEÑOR JUAN EDUARDO CISNEROS RODRÍGUEZ, ALUMNO DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA INDUSTRIAL; ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA INFORMÁTICA; ASESORADO POR EL MSc. JOSÉ ALBERTO 
NAVARRO PARDO". 

> El señor Decano 
DESIGNAR AL JURADO DE TESIS DEL EXPEDIENTE N° 1208 A LOS DOCENTES: 

- Dr. HUGO VÍCTOR ROSALES GARCÍA 
ING. MARTIN EDUARDO HERRERA LOZADA 

- ING. ARTURO SANDOVAL RIVERA 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO LA DESIGNACIÓN DE JURADOS 

Expediente N° 1209 

"PROPONER A LOS DOCENTES: 

Dr. NELSON EDUARDO FLORES VEGA 
Dr. JOSÉ FEDERICO BAZAN CORREA 
Dr. ALFREDO LAZARO LUDEÑA GUTIÉRREZ 
ING. ROBERTO SALAZAR RIOS 
Dr. JUAN IGNACIO QUISPE NEYRA 

COMO JURADO AD-HOC DE CALIFICACIÓN, PARA REVISIÓN DEL PROYECTO DE TESIS <OBTENCIÓN DE UNA BEBIDA 
ESPIRITUOSA A PARTIR DEL FRUTO DE LA MARACUYÁ (Passiflora edulis)> PRESENTADO POR LA SEÑORITA FIORELI CARINA 
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IRAZABAL CHANGANAQUE, 'II _ER EN INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS; ASESORADA POR El 
ING. TULIO GUIDO VIGNOLO BOGGIO". 

> El señor Decano 
DESIGNAR AL JURADO DE TESIS DEL EXPEDIENTE N° 1209 A LOS DOCENTES: 

- Dr. NELSON EDUARDO FLORES VEGA 
- Dr. ALFREDO LAZARO LUDEÑA GUTIÉRREZ 
- ING. ARTURO SANDOVAL RIVERA 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LA DESIGNACIÓN DE JURADOS 

Expediente N° 1210 

"PROPONER A LOS DOCENTES: 

Dr. ALFREDO LAZARO LUDEÑA GUTIÉRREZ 
Dr. JOSÉ FEDERICO BAZAN CORREA 
Dr. NELSON EDUARDO FLORES VEGA 
ING. TULIO GUIDO VIGNOLO BOGGIO 
Dr. JULIO CÉSAR JIMÉNEZ CHAVESTA 

COMO JURADO AD-HOC DE CALIFICACIÓN, PARA REVISIÓN DEL PROYECTO DE TESIS <EVALUACIÓN FISICOQUIMICA, 
SENSORIAL Y REOLÓGICA DEL SIROPE DE CARAMBOLA (Averrhoa carambola L.)>. PRESENTADO POR LA SEÑORITA MANRIQUE 
GUERRERO MONICA ELIZABETH, ALUMNA DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL; ESCUELA PROFESIONAL DE 
INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS AUMENTARIAS, ASESORADO POR LA MSc. LEYVA POVIS NELLY LUZ. 

> El señor Decano 
DESIGNAR AL JURADO DE TESIS DEL EXPEDIENTE N° 1209 A LOS DOCENTES: 

- Dr. JULIO CÉSAR JIMÉNEZ CHAVESTA 
- Dr. ALFREDO LAZARO LUDEÑA GUTIÉRREZ 
- ING. TULIO GUIDO VIGNOLO BOGGIO 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LA DESIGNACIÓN DE JURADOS 

Expediente N° 1211 

"PROPONER A LOS DOCENTES: 

Dr. ALFREDO LAZARO LUDENA GUTIERREZ 
Dr. QUISPE NEYRA JUAN IGNACIO 
Dr. DANIEL ENRIQUECRUZ GRANDA 
MSc. CORINA SANDOVAL MORALES 
MSc. LUCIANO CASTILLO TORRES 

COMO JURADO AD-HOC DE CALIFICACIÓN, PARA REVISIÓN DEL PROYECTO DE TESIS <EFECTO DE PROCESAMIENTO TERMICO 
SOBRE EL COLOR SUPERFICIAL DEL AJI AMARILLO {Capsicum baccatum L).> PRESENTADO POR EL SEÑOR, CARLOS EDUARDO 
NAQUICHE SUAREZ ALUMNO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL; ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA 
AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS, ASESORADO POR LA ING. TULIO GUIDO VIGNOLO BOGGIO". 

> El señor Decano 
DESIGNAR AL JURADO DE TESIS DEL EXPEDIENTE N° 1209 A LOS DOCENTES: 

- Dr. QUISPE NEYRA JUAN IGNACIO 
Dr. ALFREDO LAZARO LUDEÑA GUTIÉRREZ 

- MSc. CORINA SANDOVAL MORALES 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LA DESIGNACIÓN DE JURADOS 
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ACTA SESION ORDINARIA NQ010 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
VI. ORDEN DEL DÍA 

> El señor Decano. 
S No hay pedidos para orden del día. 

> El señor Decano 
•S Pido una dispensa para tramitar los acuerdos que se tomen en Consejo de Facultad. 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 
> APROBADA LA DISPENSA 

Siendo 02:15 p.m y no habiendo otro punto que tratar, el señor Decano dio por terminada la sesión. 

MSc. PEDRO CRIOLLO GONZALES 
Miembro del Consejo de Facultad 

ING. WILFREDO CRUZ YARLEQUE 
Miembro del Consejo de Facultad 

MSc. JORGE SANDOVAL RIVERA 
Miembrc/del Consejo de Facultad 

MBA. LUCIAI 
Miembro efe 

MBA MANNOLIO HUACCHILLO CALLE 
Miembro del Consejo de Facultad 
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